

Cuba a le droit d'exiger aux États-Unis la fin de l'agression

La Havane, 23 Juillet (RHC)



De Cossio a affirmé que les revendications de La Havane sont légitimes, notamment
Le gouvernement américain doit mettre fin à la tolérance dont bénéficient les
Il a également évoqué la nécessité d'arrêter l'embargo sur l'approvisionnement
Le Diplomate Cubain a exigé que la Maison Blanche rétablisse les services d'im
La levée de l'interdiction d'envois d'argent depuis les États-Unis par les cit

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264787-cuba-a-le-droit-dexiger-aux-etats-unis-la-fin-de-lagression>



Radio Habana Cuba